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ü f  C A SC O

La escuela taller 
pavimentará calles
El presidente de la junta de distrito del 
Casco Histórico, Ángel Felpeto, pre
sentó en la última reunión, el pasado 
martes, la propuesta de la Escuela Ta
ller para realizar una serie de proyectos 
de restauración de pavimentos en el 
Casco y otros de rehabilitación medio 
ambiental. La propuesta elaborada por 
el director de la Escuela Taller, Juan 
Carlos Fernández-Layos, pasa por la 
restauración de los cobertizos de Santa 
Clara y Santo Domingo el Real, el pasa
dizo de San Vicente y la plaza de la 
Casa Museo del Greco. También in
cluye el solado de todo el entorno de la 
puerta del Sol, la plaza de las Concep- 
cionistas desde el paseo del Carmen y 
todo el entorno de San Miguel el Alto, 
incluida la calle de San Miguel y la plaza 
del Seco. Será en la sesión de marzo 
cuando se aprueben las actuaciones 
que se llevarán a cabo en el Casco 
tanto a través del plan de detalles 
como las inversiones de los 200.000 
euros de que dispone cada junta de 
distrito.

|  V IVIEN DA
200 más, antes de 
fin de año
El Consejo de Administración de la Em
presa Municipal de la Vivienda, aprobó 
esta semana, en su última reunión, la 
adjudicación de la redacción de los pro
yectos para 84 y 127 viviendas en las 
parcelas situadas en el Polígono, pro
ducto de la permuta por las de Vega 
Baja. Los proyectos han sido adjudica
dos a dos estudios toledanos Mariano 
Vallejo Arquitectos, que redactará el de 
84 viviendas en la fase V y Taller de Ar
quitectura Sánchez Horneros, que hará 
el correspondiente a la parcela situada 
en la Avenida Boladiez, junto al colegio 
Alberto Sánchez, en la que están pre
vistas 127 viviendas. Según señaló el 
concejal de Vivienda, y responsable de 
la EMV, Aurelio San Emeterio, si los 
plazos se cumplen, las obras podrían 
comenzar al final de la primavera o prin
cipios de este verano. "Con estos pro
yectos la EMV quiere recuperar la 
buena imagen de viviendas de calidad, 
en entredicho después de la Legua".

m ira d e ro
A N A  N O D A L

Itim am en te  te n g o  pesadillas: m e  veo  a los 67 años ca
m ino  de las C ortes, con el bastón  para no tropezar en 
el em pedrado, llam ando a Gabriel González porque se 
ha vue lto  a inundar el a rroyo Salchicha o p reguntando 
si saldrá adelante el E s ta tu to  de Castilla-La M ancha en 
el C ongreso. Las cenas de traba jo  acabarán con un par

chís y a lo m e jo r s iguen buscando restos v is igodos en la Vega B a ja ... Y 
venga a escuchar que te n e m o s  las generac iones (de parados) m ás pre
paradas de la h is to ria ... Sí, es el e fe c to  ZP. Ése m ism o  que no sólo m e 
crea quebraderos de cabeza a mí, s ino a m illones  de fam ilias  que ven 
su fu tu ro  negro. Ese m ism o  e fe c to  que  hace daño a los prop ios socia
listas. Y es que, ta n to  en el A yu n ta m ie n to  co m o  en la Junta, cada vez 
se m uestran  m ás p reocupados por las consecuenc ias  negativas que 
puede acarrear la política del p res iden te  del G ob ierno de cara a las m u 
nicipales y au tonóm icas  de 2011. De hecho, Barreda ha ab ierto  la veda 
al m a n ife s ta r que  Zapatero debería hacer un ca m b io  de G obierno. 
Claro, que eso m ism o  le podría decir el je fe  de la nación al responsable  
de la Junta, que nadie está libre de pecado. Lo c ie rto  es que en el PSOE 
de aquí no están d ispuestos a que nadie les qu ite  su s itio  ni sus m éritos. 
Y arrecian las críticas con tra  Zapatero. V e rem os  en qué  queda es te  
asunto  que, desgrac iadam ente , a la v is ta  de las pe rspectivas económ i
cas, no parece que vaya a te n e r un buen desenlace.
M enos mal que al alcalde García-Page el arzob ispo Braulio Rodríguez 
le ha dado una buena alegría al dec id ir que la p rocesión  del C orpus sólo 
salga el jueves. El alcalde está que no cabe en sí de gozo y qu iere ne
gociar que ese fam oso  jueves  sea fie s ta  nacional. A quí vue lve  a salir a 
re lucir Zapatero. Q ue D ios le p ille con fesado  a García-Page, aunque de 
eso no m e  cabe duda.
Lo c ie rto  es que en el C orpus hem os es tado  al a lbur de los arzobispos 
y es bueno  que  se m an tenga  un c rite rio . En e s te  sen tido , e s to y  de 
acuerdo con m i am igo  Juan Ignacio de M esa que aboga por que el 
ju e ve s  del C orpus, en p rinc ip io , sea fie s ta  reg ional. Es c ie rto  que  la 
Junta  no ha apoyado lo su fic ien te  la ce lebración  de es te  evento , de in
te rés tu rís tico  internacional. Y llega el m o m e n to  de que Barreda se vue l
que con el C orpus de la capital, que es una de las señas de identidad 
de esta tierra. Y es que no só lo  del Q u ijo te  v ive  el hom bre .
Una ú ltim a cuestión : a Juan Ignacio de M esa su m u je r só lo  le m antuvo  
un año cuando él fu e  alcalde de Toledo, no duran te  cua tro  co m o  dije en 
esta co lum na. "M e  hubiera echado de casa", dice. Q ue no, hom bre .

Sería bueno que el jueves del Corpus fuera 
fiesta regional. Barreda debe apoyar esta 
celebración de interés turístico internacional
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